

SOCIAL MEDIA IN DER WEINBRANCHE

29. Januar 2020

Geisenheimer Institut
für Weiterbildung

SOCIAL MEDIA IN DER WEINBRANCHE

WARUM SOCIAL MEDIA?!

Social Media gehört seit einigen Jahren fest zum Marketingmix eines Unternehmens.

Je nach Größe des Unternehmens, des Geschäftsmodells und der Zielgruppe sollte jedes Unternehmen auf passenden sozialen Netzwerken aktiv sein und mit den potenziellen Kunden interagieren.

Doch wie kann man dies auch als Weingut nutzen. Hierbei soll Ihnen unser Seminar „Social Media in der Weinbranche“ helfen.

SEMINARINHALTE

Das Seminar beschäftigt sich zunächst mit der Frage, welche Möglichkeiten Social Media generell bietet und welche Kanäle für die Weinbranche relevant sind.

Die Teilnehmenden lernen, wie Social Media für die Weinbranche besonders effektiv und effizient genutzt werden kann. Über einen allgemeinen Überblick über Social Media & Wein, die Mindestanforderungen an das Social Media Profil bis hin zu typischen Fehlern in der Nutzung, werden konkrete Handlungsempfehlungen präsentiert und Möglichkeiten aufgezeigt.

SOCIAL MEDIA IN DER WEINBRANCHE

TERMIN

29. Januar 2020 16:00 – 19:00 Uhr

Weitere Veranstaltungen des Geisenheimer
Institut für Weiterbildung finden Sie unter:

veranstaltungen.hs-geisenheim.de

VERANSTALTUNGSORT

Hörsaal 10 – Villa Monrepos

Rüdesheimerstr. 5

65366 Geisenheim

Parken können Sie auf den ausgeschilderten
Parkplätzen P1/ P2 der Hochschule.

REFERENT

Katharina Hauck

Hochschule Geisenheim University
Von-Lade-Straße 1
65366 Geisenheim

Tel.: +49 (0)6722 502 396

E-Mail: Katharina.Hauck@hs-gm.de

KOSTEN

25 Euro (inkl. MwSt.)

15 Euro (inkl. MwSt.) für Studierende der HGU

ANMELDUNG

Online unter veranstaltungen.hs-geisenheim.de/social-media-in-der-weinbranche

ANFAHRT

PER AUTO

Richtung Rüdesheim

Über die **A3 / A5** kommend fahren Sie auf die **A66** Richtung Wiesbaden / Rüdesheim. Hinter Wiesbaden geht die A66 in die **B42** über. Die Hochschule Geisenheim ist an der B42 entsprechend ausgeschildert.

Über die **A61** kommend bietet sich die Benutzung der Autofähre Bingen-Rüdesheim an.

Richtung Wiesbaden

Von Rüdesheim fahren Sie Richtung Geisenheim und folgen dann der Beschilderung zur Hochschule.

PER FLUGZEUG

Über **Frankfurt International Airport (FRA)** kommend fahren Sie mit der S-Bahn nach Wiesbaden und dann mit einem Regionalzug direkt nach Geisenheim.

PER ÖNV

Über Frankfurt kommend fahren Sie mit dem Regionalzug ab Frankfurt Hbf. direkt nach Geisenheim.

Über Mainz kommend fahren Sie zunächst nach Wiesbaden und dann mit dem Regionalzug weiter nach Geisenheim.

Über Koblenz kommend fahren Sie mit dem Regionalzug ab Koblenz Hbf. direkt nach Geisenheim.

Vom Bahnhof Geisenheim sind es ca. 15 min zu Fuß.

